

«No damos por hecho que estaremos en Europa»

Valverde apunta que la mejor forma de preparar la Copa «es mantener el nivel competitivo en Liga» y eso pasa por ganar hoy fuera de casa después de dos meses

JULEN ENSUNZA



BILBAO. El objetivo del Athletic hoy (16.15 horas) en Canarias, una vez asegurado el billete para la final de Copa y dejado claro ante el Barcelona que es irreducible en casa, no es otro que recuperar la fiabilidad como visitante. Más que una necesidad es una obligación. Y es que, pese a estar cómodamente asentado en plazas europeas –quinto a solo cinco puntos de la Champions–, los rojiblancos no saben lo que es ganar a domicilio desde el pasado 4 de enero ante el Sevilla (0-2) en el Sánchez Pizjuán. Desde

entonces dos empates a cero ante Almería y Cádiz y dos derrotas contra Valencia (1-0) y Betis (3-1).

«Ganamos al Atlético fuera en Copa, pero es verdad que no estamos consiguiendo buenos resultado como visitante en Liga y es una oportunidad para cambiar esa dinámica», señaló en la previa un Valverde que, sin embargo, califica el partido de «difícil». Los de García Pimienta sólo han perdido tres encuentros como local y todos ellos «con marcadores ajustados». El partido de ida

en La Catedral «también fue complicado y es una buena prueba para nosotros», enfatizó el técnico sobre el duelo de esta tarde.

Valverde no cree que todo lo que se está viviendo en el entorno rojiblanco por la Copa pueda descentrar o condicionar el rendimiento del equipo. «Esta bien que la gente se ilusione, que el ambiente sea optimista, pero nosotros lo vemos de lejos. Nos tenemos que centrar en el partido de mañana, que es importante. La mejor manera de preparar la Copa es mantener el nivel com-

petitivo y pelear cada partido para ganarlo intentando como mínimo mantener nuestra posición actual y, si es posible, mejorarlala», lanzó.

Y es que, por mucho que la renta con respecto a los perseguidores en la pugna por las plazas europeas sea importante –siete y ocho puntos con respecto a Real Sociedad y Betis– cuando restan 33 por jugar, Valverde no quiere que los suyos se relajen. «No damos por hecho que estaremos en Europa. Las cosas no se consiguen hasta que no están matemáticamente y es a lo que nos tenemos que enfrentar cada día. El fútbol da muchas vueltas unas veces para bien y otras para mal y hay que continuar por este camino», resaltó.

Removación y Djaló

Y el primer paso en esa hoja de ruta es ganar dos meses después fuera de casa en Liga ante un Las Palmas que por su estilo de juego «te lleva a estar muchas veces en fase defensiva». «Administran muy bien el balón, tiene mucha paciencia y el portero es un jugador más al que hay que tener en cuenta. Su posesión sube mucho y la tuya baja y hay que ser muy efectivo», detalló sobre el cuadro de García Pimienta. «Siendo un recién ascendido, está haciendo una gran temporada», apunto. Los canarios, tras la victoria ayer del Valencia, son provisionalmente novenos.

El de Viandar de la Vera volvió a echar ayer balones fuera respecto a su renovación. «No hemos hablado de ese tema. No hay ningún problema en ese sentido», aseguró, dejando claro que no se ha sentado todavía con el club. Asimismo, sobre el fichaje de Álvaro Djaló se limitó a señalar que «al Athletic le va a venir bien».

Yuri vuelve al equipo, mientras que Herrera deberá esperar



Yuri vuelve a la convocatoria ante Las Palmas después de perderse dos partidos tras su lesión ante el Betis en el Villamarín. IGNACIO PÉREZ

JORNADA 28 Campo: Estadio Gran Canaria (16.15 horas) Árbitro: Ortiz Arias

LAS PALMAS

Entrenador: Francisco Javier García Pimienta
Suplentes: El técnico facilitará hoy la convocatoria.

ATHLETIC

Entrenador: Ernesto Valverde
Suplentes: Agirreabala, Yeray, Vesga, Berenguer, Muniain, Dani García, Yuri, Imanol, Villalibre, Raúl García, Adu Ares y Unai Gómez.

RIVALES A SEGUIR

Valles
Portero

Es un jugador más en la sa-
lididad de balón. Lu-
cha por el Zamora.

Perrone
Medio

Por el jo-
ven mediocentro
argentino pivota el
juego canario.

Sandro
Delantero

Comparte
con Munir, dos ex
del Barça, la faceta
goleadora.

ÚLTIMOS ENCUENTROS EN LIGA EN LAS PALMAS

2015-2016

0-0

2016-2017

3-1

2017-2018

1-0

Yuri Berchiche, que se ha entrenado con normalidad los últimos días es una de las principales novedades en la convocatoria del Athletic ante Las Palmas. El lateral se lesionó frente al Betis y se ha perdido tanto la vuelta de la semifinal de Copa como el duelo liguero ante el Barça. Junto al zaraiztarra también regresan Dani Vivian y Nico Williams tras cumplir un partido de sanción. El que no estará es Ander Herrera. El centrocampista, pese a que se ha reincorporado ya al grupo una vez superados sus problemas musculares, no está todavía listo.

